

湖遊館杯の開催の判断について（お知らせ）

参加申込を頂いている選手及び保護者の皆様にお知らせいたします。

湖遊館杯兼全山陰選手権大会について、現時点では、出来る限り開催する方向で進めております。

一方、全国並びに鳥取県内・島根県内でのコロナ・ウィルス感染が拡大している状況、島根県から鳥取・島根両県間の移動の自粛要請、島根県教育委員会からの部活動・スポーツ少年団活動についての通知等がされたこと等、また、開催期日である2月5日（土）までに、さらなる大規模感染や学校等での感染クラスターの発生拡大等のリスクがあることを踏まえて、**来る2月3日(木)**までギリギリの所で、開催の可否の判断を先延べすることにより、大会に参加したい選手の皆様のご期待と、コロナ・ウィルス感染の危険を感じておられる選手・保護者のご心配の双方に配慮したいと考えています。

なお、今大会においては、表彰式の実施は行わない事としておりますが、開催可否の判断を先送りとする事から、メダルの納品が間に合わないため、大会の開催後、個別に、表彰状及び表彰メダルの贈呈を被表彰者毎にお渡しすることといたします。

今後、下記に掲げる状況が発生した際は、開催中止の判断を行う可能性があります。

1. 「まん延防止等重点措置」又は「緊急事態宣言」の島根県又は鳥取県を含む地域への適用
2. 部活動・スポーツ少年団の活動の全面停止通知
3. 出雲市による「湖遊館」の休館措置の実施
4. 鳥取・島根両県スケート連盟所属選手・役員及び保護者・家族にコロナ・ウィルス感染者・濃厚接触者が複数発生

このうち、**3及び4については、2月5日（土）当日の判断とする事もあります**ので、ご注意ください。

選手及び保護者へのお知らせは、2月3日(木)夜までに、日本スケート連盟Webサイトの地方大会情報掲示サイトでの掲示、LINE・メール等による連絡により行います。

令和4年1月21日

島根県スケート連盟フィギュア部長